
【本日のプログラム】 

司   会 丸目藤二ＳＡＡ(西尾ＫＩＲＡＲＡＲＣ)   斉 唱 ｢君が代」｢奉仕の理想」 
プログラム 『３ＲＣ合同ガバナー公式訪問』 懇談会 11:00 集合 / 例会 11:30～12:15（短縮例会） 
      ＲＩ２７６０地区ガバナー 篭橋 美久 君(名古屋中ＲＣ) 
地区幹事 岩月 雅章 君(名古屋中ＲＣ)          食 事 松寿司（お持ち帰り） 



〔〔ホホスストト会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
〈出席委員会〉野口要二委員長(西尾ＫＩＲＡＲＡＲＣ) 

本日の出席数 

（西尾ＲＣ）出席者数 ４０名 欠席数 ２８名 

（西尾一色ＲＣ）出席者数 １０名  欠席数 １２名 

（西尾ＫＩＲＡＲＡＲＣ）出席者数 ３０名  欠席数 ２７名 
 

〈スマイルボックス委員会〉桝本大輔副委員長(西尾ＫＩＲＡＲＡＲＣ) 

ガバナー 篭橋美久君・地区幹事 岩月雅章君 スマイルして頂きました。 

西尾一色ＲＣ会長 早川比呂太君 篭橋ガバナー、岩月地区幹事 よう

こそ西尾へ。本日はご指導、宜しくお願い致します。 

西尾ＫＩＲＡＲＡＲＣ会長  岩瀬清彦君 ガバナー 篭橋美久様、地

区幹事 岩月雅章様 ようこそ西尾へ。変則的な訪問例会となってしまいま

したが、ご指導のほどよろしくお願い致します。 

西尾ＲＣ会長 鳥山欽示君 篭橋ガバナー、岩月地区幹事 ようこそ西

尾へ。本日はご指導の程よろしくお願い致します。 
 

〈新入会員紹介〉 平岡将暢会員増強委員会(西尾ＫＩＲＡＲＡＲＣ) 

西尾一色ＲＣ 近藤幸久君(2022.7.7) 藤井知明君(2022.7.7)      

西尾ＫＩＲＡＲＡＲＣ 犬塚貴之君(2022.5.20) 牧 拓也君(2022.5.20) 

水野孝治君(2022.6.3) 

西尾ＲＣ 伊藤武行君(2022.3.8) 遠山順子君(2022.5.17) 岩城哲文君

(2022.6.14) 中嶋達矢君(2022.7.12) 三宅千鶴君(2022.7.12) 

テレビや新聞でご承知のように、コロナウイルスが蔓延・拡大しています。この西尾地区でも４

月初めは１日に３０～５０人程だった感染者が、８月に入り４００人を超えるほどに拡大していま

す。そんな中でのガバナー訪問ということで、ホストを務める私どもとしては非常に配慮してきま

した。時間短縮、弁当持ち帰り、そして人数制限という配慮をさせて頂きました。本日の例会参

加の遠慮をお願いした方を含め、メンバーの方には大変色々な思いがあるかと思います。でも

最後には皆理解をして頂き、ありがたいことだと思っています。貴重な時間です。 

第 3076 回例会 令和 4 年 8 月 19 日(金) ※16 日(火)変更 天気：晴 No.5
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〔〔卓卓話話〕〕  

ジェニファー・ジョーンズＲＩ会長は「私たちがベストを尽くせる世界を想像してみてください」と言

っています。この場でシンボルマーク「ＩＭＡＧＩＮＥ ＲＯＴＡＲＹ」が発表されました。今回のＲＩ会長

は初の女性会長です。私よりも２年先輩でＲＩ会長という、本当に努力された方で、本当に素晴らし

い方です。「ベストを尽くせる世界を想像してみてください」を私は「計画しましょう」と捉えました。１

人１人が計画し、想像し、夢を見て頂きたいです。今、私たちは色々な局面に立たされています。

それを１つ１つ解決するにはどうしたら良いかを１人１人が考えてください。 

地区方針は「未来を描こう、笑顔でつなごう ～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して

～」です。奉仕活動を通して笑顔を与え、我々も笑顔になって初めて奉仕活動の良さが出てきます。皆さんの力を結

集し、地域の皆さんに分け与え、地域を中心として考えましょう。基本方針（重点分野）は環境が増え７つになりました。

愛知県は海に面しているので、まずは海に流れるごみを防止する「ごみゼロ運動」に取り組みたいと思います。 

ＲＩの基盤にＤＥＩがあります。Ｄｉｖｅｒｓｉｔｙ（多様性）、Ｅｑｕｉｔｙ（公平さ）、Ｉｎｃｌｕｓｉｏｎ（開放性）です。相手のことを考え、

もっと理解し、尊敬し、尊重しましょう。よく「平等と公平は同じだ」と言われる人がいますが、全く違います。野球観戦の

絵で言うと、平等は見えるように全員に同じ道具を出してあげることです。公平とは全員が同じように見えるように道具を

出してあげることです。 

次に活動方針ですが、より大きなインパクトをもたらすために、近隣クラブ２クラブ以上との共同プロジェクトを実施し

てください。クラブ同士が協力し合うことで、より大きなプロジェクトになります。大きなプロジェクトになれば地域の人の

目にも止まりやすくなります。それから地域社会のリーダーと協力してください。ニーズを察知し、そこに手を貸していき

ましょう。そして、ごみゼロ運動、それからポリオ根絶です。今までは撲滅でしたが、今年から根絶に切り替えました。ポ

リオゼロまで本当にもう少しです。ロータリーは３０年以上活動してきましたが、ようやくここまで来ました。ポリオは日本

でいう小児麻痺です。ゼロにするにはお金がかかります。ポリオ根絶に向けて、現在円安のため少し出費が多くなりま

すが、是非１人３０ドルの寄付をお願い致します。 

ロータリーの基盤について、参加者の基盤を広げるということは、多くの方が会員でないと難しいので、昨年同様、会

員５０００名を目標に掲げます。女性会員も今この地区は６％ですが、２％ＵＰの８％を目指します。若い年齢層に向け

て、ロータリーファミリーとの連携を強化し、ローターアクトクラブ自立の元年に今年はしたいと思っています。 

次にクラブセントラルの活用をお願い致します。クラブセントラルはＭＹ ＲＯＴＡＲＹの中にあります。今年度の計画

について数値などを具体的に入れられます。是非活用してください。ＭＹ ＲＯＴＡＲＹは加入にもアプリにもお金がか

かりません。登録はとても簡単です。分からなければ聞いてください。 

それから地区大会です。是非皆さん登録・参加をしてください。地区大会は皆さんの大会です。みんなで成功させま

しょう。ＷＦＦは来年の４月に行います。今、色々と検討しています。５月には国際大会がメルボルンであります。ガバナ

ーナイトを開催します。異国情緒な味わいもあります。是非ご参加をお願いしたいです。また改めて案内させて頂きま

すので、よろしくお願い致します。これからいろいろと申し上げて参りますが、どうぞご協力をお願い致します。委員会

からも色々なプレッシャーをかけています。中には息苦しい点があったかと思いますが、これからもロータリーの発展の

ために、よろしくお願い致します。 

ＲＩ２７６０地区ガバナー 篭橋 美久 君(名古屋中ＲＣ) 


